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Déroulé de la commission  

 
1. Point sur les dossiers techniques  

 

IRI – journées 

d’accompagnement 

ILD  

Les référents pour l’organisation des journées d’accompagnement à la prise en main de 

l’outil ILD sont : Thomas PETINON (consultant) et Marion DOUVILLE (manager).  

A date, 3 journées d’accompagnement se sont déroulées. La dernière n’a pas été effectuée 

dans la totalité et la dernière heure non effectuée sera reportée le 25 juin.  

 

La principale problématique est de prendre le temps d’utiliser l’outil entre les séances afin 

de pouvoir réunir des questions.   

 

IRI a donc proposé une solution de séances sur un format avec une introduction 

transversale (30-45 min). Puis des créneaux individuels répartis de manière équitable entre 

les comités (30 min) afin d’apporter une aide plus spécifique à la réalisation des tableaux 

de bord.  
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Pour rappel, les sujets évoqués précédemment sont :  

JSS 1 (vidéo disponible) : Fonctionnalité Find and replace, Fonctionnalité Member 

formating, Fonctionnalité calculation (custom measure), Fonctionnalité custom dans la 

dimension temps, Fonctionnalité search et multi select pour la sélection et sélection 

dynamiques d’éléments 

 

JSS 2 (vidéo disponible) : Aide à la mise en page d’un graphique « mapping à bulles », 

Création de mesure 

 

JSS 3 (pas de vidéo) : Création d’une mesure pour avoir la moyenne sur les 4 derniers 

CAM, Modification de la mise en forme d’un axe 

 

Ce planning sera mis en œuvre pour la rentrée de septembre.  

La séance du vendredi 25 juin aura lieu de 9h30 à 10h30 et traitera d’une problématique 

transversale : adaptation de la story marketing, cartographie régionale et / ou d’autres 

questions soulevées.   

 

IRI – Nomenclature 

des IGP  

Modification de la structure base et travail sur la nomenclature 
 
L’outil ILD, à date, ne permet pas d’analyser les données IGP de manière fluide.  

Par conséquent, un groupe de travail spécifique IGP a été réuni afin de proposer à IRI une 

révision de la structure de la base. Le groupe de travail attend d’avoir une même lecture 

pour les IGP que pour les AOP, à savoir :  

o Couleur 

o Segment : AOP / IGP Cépage / IGP Standard 

o Type = Vignoble : ex : Languedoc-Roussillon, Sud-Est.. 

o Sous Type = Sous vignoble : Roussillon, IGP Territoire Sud de France, IGP 

Méditerranée 

o Type 2 = dénomination : ex : IGP Vaucluse etc..   

o Type marque = marques 

o Emballage = conditionnement  

 

La proposition initiale qui consistait à séparer les IGP cépages et IGP standard dans la base 

et à ajouter le cépage en dimension croisée n’est pas techniquement possible pour IRI et 

n’est donc pas retenue. La proposition de conserver la séparation IGP cépages / IGP 

standard d’IRI convient à la commission économie, mais il restera un point de vigilance : il 

sera demandé à IRI de nous assurer qu’il est possible d’obtenir de manière fluide, les totaux 

IGP (cépages + standards) par vignoble / sous vignoble et dénomination.  

 

Afin de réaliser les bons regroupements des dénominations des IGP dans les catégories 

« Vignobles » « Sous vignobles » cette proposition nécessite un travail sur la nomenclature. 

Les comités possédant des IGP seront donc sollicités dans les plus brefs délais.   

 

Niveau plus fin sur les marques 
 

De plus, un niveau plus fin pour les marques est envisagé pour les IGP sur le même modèle 

que les AOP. A savoir avoir un détail « MDD / M&G / Châteaux & Domaines » au lieu de 

l’actuel regroupement « MDD / Autres Marques ». Cette proposition moyennerait un budget 

de 8000€ pour la création et de 5000€ par année pour la base.  

 

IRI - Point Story Un mail a été adressé à IRI pour leur faire part de notre insatisfaction sur le fond et sur la 
forme. Une réunion est prévue avec le groupe de travail dans les prochains jours afin 
d’adapter au mieux les stories aux besoins de la commission économie.  
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IRI - Bases UK & All  Ces bases seront corrigées à P6 

IRI - Fichier de suivi 

toujours en place 

Le fichier de suivi de prestation est toujours disponible sur :  

https://drive.google.com/drive/folders/1oq9BWckJdPZQuXa4TTgmCF4Eaek7JEAe 

Rappel du fonctionnement  
1/ Les nouvelles demandes seront centralisées chaque semaine au niveau du CNIV.  

Le rôle de chacun, sera de remplir le fichier « A COMPLETER - Nouvelles demandes IRI 

semaine *date* » pour indiquer les nouvelles demandes.  

Chaque jeudi, le CNIV transmettra ce fichier actualisé par mail à IRI.  

 

2/ IRI centralisera les nouvelles demandes et les demandes en cours et fera un retour de 

l’état d’avancement (fichier excel) par mail tous les lundis  « POUR INFO - Suivi 

Comités_IRI *date* » 

 

3/ Ce fichier « POUR INFO - Suivi Comités_IRI *date* » sera mis à disposition chaque 

semaine par le CNIV. Il permettra de prendre connaissance et d’inscrire les éventuels 

retours ou commentaires des interprofessions dans la colonne dédiée au Cniv 

 

En cas de demande urgente (cas bloquants nécessitant une réponse rapide), vous pourrez 

directement vous adresser à :  

 Concernant PlusSuite : FRHOTLINE@iriworldwide.com 

 Concernant ILD : FRILDSUPPORT@iriworldwide.com 

 Concernant le suivi : FRTEAMCOMITES@IRIworldwide.com 
Il vous sera aussi demandé d’inclure ces demandes dans le fichier de suivi. 

 

IRI – Instabilité des 

custags  

IRI travaille sur le problème des instabilités des custags / asymétries. Si vous rencontrez 
de nouveau ces problèmes, IRI demande de les remonter (encore une fois) directement à 
l’adresse FRILDSUPPORT@iriworldwide.com avec des screenshots.  
 
Maintien temporaire de la base PlusSuite  
En attendant que les problèmes de nomenclature et d’instabilité de la base soient réglés, 
IRI maintiendra la base PlusSuite pour P6 et P8 :  

 P6 (données arrêtées au 20 Juin) vous sera accessible avant le 6 Août 

 Et P8 (au 15 Août) sera sur votre portail PlusSuite avant le 1er Octobre. 
 

Dimension cépage 

IGP  

IRI propose d’avoir un niveau plus fin dans la base sur les cépages (sans contrepartie 
budgétaire). Actuellement, ILD dispose du même niveau de détail que sous PlusSuite. 
Concrètement des précisions peuvent être apportées sur :  

• L’assemblage sur le bi-cépage  

• Détail de certains cépages ex : Cabernet Franc à la place de Cabernet 
 

Un fichier de ce niveau de détail sera transmis aux interprofessions concernées pour 
validation.   
 

 

 

 

 

 

 

 

https://drive.google.com/drive/folders/1oq9BWckJdPZQuXa4TTgmCF4Eaek7JEAe
https://drive.google.com/drive/folders/1oq9BWckJdPZQuXa4TTgmCF4Eaek7JEAe
mailto:FRHOTLINE@iriworldwide.com
mailto:FRILDSUPPORT@iriworldwide.com
mailto:FRTEAMCOMITES@IRIworldwide.com
mailto:FRILDSUPPORT@iriworldwide.com
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2. Appels d’offres et budget  

 

Panel Grossistes 

CHR – GIRA 

Food 

Problématique  

 

GIRA fait face à des difficultés qui auront pour conséquence un retard pour la livraison des 

données en 2021 : fin novembre (vs. septembre au contrat). Après plusieurs réunions, nous 

n’avons toujours pas de visibilité sur les livraisons intermédiaires (bases de données), ni 

sur le temps nécessaire entre le traitement des données et l’analyse. En revanche les 

partenariats avec les bases des distributeurs ont été consolidés et un travail est fait sur 

l’automatisation des données. La consultante sera Doriane Dauphin.  

 

Points de vigilance 

 Problème de tranche de 2022 qui devra être relancée avant fin novembre, soit au 
moment de la date de livraison.  

 Eviter l’avenant et mettre des pénalités 

 Demande de garantie sur les erreurs de bases 
 
Actions futures  

 Organisation d’une réunion GIRA / FAM / Cniv : l’objectif sera de montrer que si 
nous n’avons pas assez de temps pour évaluer les livrables et s’ils ne nous 
conviennent pas, il y a un risque pour GIRA que la dernière tranche d’étude ne soit 
pas reconduite. Selon les estimations de la commission économie, il faut un délai 
d’un mois pour pouvoir évaluer les livrables.   

 En parallèle, préparation du brief pour GIRA à envoyer début juillet : FAM / Cniv 
travailleront sur les maquettes d’analyse (sommaire, modèles de graphiques). Un 
doodle a été communiqué pour fixer une date de validation de ce brief.   

 D’ici le 15 septembre : vérification des bases. Dès que possible en juillet GIRA 
enverra les bases pour la vérification des nouvelles références. NB. GIRA nous 
confirme bien que le rallongement de la période de vérification jusqu’au 15 
septembre n’entrave pas le travail d’automatisation des données.  

 

Relevés d’offres 

- Cavistes 

Budget 2021 : 105 000€ sur tout le territoire français 

Période :  fin septembre - décembre  

Modalités : mise en concurrence 

Calendrier à venir :  

 Cahier des charges envoyé fin mai 

 29 juin – 2 juillet : Période de questions-réponses entre le Cniv et les prestataires 
intéressés 

 2 juillet : choix du prestataire 

 7-8 juillet : réunion de lancement 
 
A date, 4 prestataires souhaitent répondre à cette sollicitation :  

 XJ Analyses et Décisions  

 Symetris 

 SAD Marketing  

 CSA  

Point information 

grilles 

La grille de cotisation du CNIV est en cours de révision pour l’année 2021 et fera l’objet 

d’une validation le 24 juin 2021 (présentation lors de l’Assemblée générale du Cniv).  

Lettre Kantar Un courrier a été envoyé à Kantar pour souligner les points de satisfaction et d’insatisfaction 

du CNIV vis-à-vis de la prestation et de la prestation 2021. L’un des éléments 

d’insatisfaction des interprofessions est le manque de détail et d’analyse sur les circuits 

hors GD et en particulier le circuit cavistes.  
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3. Appels d’offres et budget 2022 

 

Appels d’offres  

 

Les calendriers des appels d’offres avec FranceAgriMer ont été respectés pour les panels distributeur et 
consommateur.  

Des points d’étapes sont à prévoir en fonction des retours de la cellule marché. L’appel d’offre sera probablement 
publié à la rentrée, en septembre. L’objectif est de notifier le marché (avoir sélectionné les prestataire) d’ici fin 
décembre 2021.  

Pour résumer, le budget qui sera alloué en 2022 par lot est le suivant :  
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Budget Cniv 2022 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

D’autres études pourront éventuellement être ajoutées au programme d’études. Les comités vont réfléchir de leur 
côté aux possibles mises en place d’études et à la vérification des fonds pouvant y être associés. Le calendrier 
proposé est le suivant : 

 Juin 2021 : recensement des études  

 Commissions économie de juillet et septembre 2021 : analyse, priorisation et budgétisation des projets 

 Octobre 2021 : mise au budget (date de visio à fixer) 

 AG du Cniv du 25 Novembre 2021 : Votre budget économie CNIV 2022 

 

Les autres études suggérées sont :  

 Etude HVE sur les vins : état des lieux du marché de la production à la commercialisation. FranceAgriMer 
finance cette étude et invite la commission économie du Cniv à relire le cahier des charges et à faire partie 
du comité de pilotage  

 Observatoire des marchés des vins effervescents sur le mode de l’observatoire des vins rosés : Victor 
Fauquet renforcera l’équipe de FranceAgriMer pour un stage de 6 mois et travaillera sur ce projet. 

 Observatoire des vins tranquilles blancs et rouges  

 Etude USA  

 Etude pour relancer la consommation de vins en France : test réseaux sociaux, comment redonner de l’attrait 
à notre catégorie ? 

 Participation au séminaire imputée aux budgets éco  

 BI collectif  

 Etude de déconsommation Kantar : débrief, pourquoi ça n’a pas marché ?  

 Sujets nationaux  
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4. Calendrier des futures commissions 

 

La prochaine commission du 12 juillet aura lieu en physique à Paris le lundi après-midi. Pour celles ou ceux qui ne 
pourront pas se déplacer, il y aura également la possibilité de se connecter en visioconférence. Cette réunion sera 
l’occasion de présenter le successeur de Jérôme Agostini (Directeur du Cniv). La matinée sera dédiée à un groupe 
de travail spécifique en fonction des participants. 

Un doodle a été envoyé pour connaître les disponibilités des membres de la commission et sélectionner un lieu de 
réunion en fonction du nombre de participants.  

La Commission des 16 et 17 septembre aura probablement aussi lieu en physique. Le Val de Loire propose 
d’accueillir les membres de la commission.  

 
 
Dates à venir 

Date Evènement/Réunion Concernés 

Fin juin  Validation du brief d’analyse GIRA (panel CHR) Groupe de travail 

29 juin, 16h Sélection prestataire relevés d’offres cavistes Groupe de travail 

7 ou 8 juillet  Réunion de lancement relevés d’offres cavistes Groupe de travail + 
prestataire sélectionné 

12 juillet 2021 Commission économie (en physique et en visioconférence) Tous 

16 et 17 septembre 
2021 

Commission économie (en région ? Val de Loire ?) Tous 

Octobre 2021 Visio – validation des budgets économie Tous 

24 novembre , 
16h00 à 19h00 

Séminaire économie Tous 

25 novembre 2021 Assemblée Générale du Cniv Cniv 

9 décembre 2021 Commission économie Tous 

 
 
 

*** 


